

Rivas Vaciamadrid, 12 de febrero de 2016

Estimados alumnos, alumnas y familias:

Nos ponemos en contacto con vosotros para daros más información de la actividad del intercambio con el Lycée Anita Conti, de Bruz. Os enviamos, en el reverso de esta misma comunicación, la relación de los alumnos admitidos hasta ahora en la actividad. Como veis, aún nos quedan algunas vacantes, por lo que nos permitimos pedirnos vuestra colaboración para que animéis a más personas a participar en esta actividad que, cada vez, toma más forma. Asimismo, si, como alguna familia ya nos ha adelantado, alguien más estaría dispuesto a alojar a dos alumnos franceses en su casa, os agradeceríamos que nos lo fuerais comentando para poder tener todo en cuenta.

Aprovechamos este escrito para comentaros algunas cuestiones importantes. En relación con la documentación, tendríais que ir tramitando algunos procedimientos. Para poder viajar, es necesario pasaporte en vigor o, en su defecto, DNI y autorización de uno de los padres emitida por la Policía. Asimismo, habrá que llevar la tarjeta sanitaria europea que podéis solicitar en cualquier oficina de la Seguridad Social.

Por otro lado, en estos días, ya hemos dado a los alumnos participantes la ficha que deberéis entregar (a Ángeles Villalva o Fran Marchand) antes del viernes 19. Una vez que tengamos todas, asignaremos las parejas de correspondientes. Es muy importante que cumplimentéis todos los datos que os solicitamos para poder hacer más ágil el proceso.

En cuanto al primer plazo del pago de la actividad, se pasará por banco, la cantidad de 120 euros a partir del día 15 de este mes. En el segundo pago, se facturarán los 155 euros restantes.

Por último, y para poder concretar mucho más, tanto éstas como otras informaciones, os convocamos, tanto a las familias como a los alumnos participantes, a una reunión que tendrá lugar el próximo 2 de marzo, miércoles, a las 16.30 horas, en la sala de claustros (piso superior del edificio verde).

Sin más, recibid un cordial saludo,



Departamento de Lenguas Extranjeras II: Francés y Alemán